



4. Protokoll des Exekutivkomitees

Am 17.10.2018, 18 Uhr - *bearbeitet von PZ*

Anwesend:

Stimmberechtigt: Vorstand, Sprecher für Finanzen, Sprecherin für politische Bildung, Sprecher für studentisches Leben, Sprecher für Kommunikation

Nicht stimmberechtigt: Sekretariat, 1 Gast

Nicht anwesend:

Entschuldigt: Sprecherin für Hochschule und Studium

Nicht entschuldigt: -

TOP Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung

Der Vorstand begrüßt die anwesenden Personen und stellt die TO fest, welche unverändert bleibt.

TOP Protokoll

Die letzten drei Sitzungsprotokolle liegen endlich vor und werden vom Sekretariat inklusive neuem Layout vorgestellt. Nach dieser überaus ansprechenden Präsentation stellt der Vorstand sie, vorbehaltlich der Änderungswünsche des Gremiums, zur Abstimmung.

Abstimmung: 4 Ja | 1 Enthaltung | 0 Nein

TOP Berichte

Es folgen Berichte zu unterschiedlichen Themen:

Ein weiterer Gast aus dem Studierendenrat betritt den Raum.

- *StuRa-Bericht:* Da der Vorstand auch in den Studierendenrat gewählt wurde, übernimmt er den StuRa-Bericht. Inhaltliches entnehmen wir dem StuRa-Protokoll von 16.10.2018.
- *Finanzen:* Der Sprecher für Finanzen berichtet, dass der Beauftragte des Haushalts den Antrag des Sekretariats auf neue Lautsprecher abgelehnt hat. Der Antrag sei demnach weder wirtschaftlich noch nachhaltig.

TOP Anträge

Es liegen keine Anträge vor.

TOP Mails:

Das Exekutivkomitee bespricht erhaltene Mails.

- *Workshop Fundraising:* Eine Studentin beantragt, dass wir einen Fundraising Workshop, der von Qualitätssicherungsmitteln finanziert wird, über unsere Kanäle

bewerben. Es folgt ein kurzer Austausch darüber, ob wir dies tun. Es wird abgestimmt:

Abstimmung: 0 Dafür | 1 Enthaltung | 4 Dagegen.

Das Exekutivkomitee unterstützt Fundraising in der Schule nicht, da wir hierbei die Gefahr eines externen (wirtschaftlichen) Einfluss auf grundsätzlich davor schützenswerte pädagogische Praxis sehen. Dementsprechend wird dies nicht von uns beworben.

TOP Reflexion der Erstsemesterwoche:

Das Exekutivkomitee reflektiert die vorangegangene Einführungswoche für die Erstsemester. Zentrale Punkte sind folgende:

- Die Schilder für die Fachschaften (Kenn-die-Leut-Dinner) sind verschwunden. Das Sekretariat wird für die nächste Einführungswoche neue erstellen.
- Der Vorstand wird eine Checkliste mit Aufgaben für die Einführungswoche erstellen, damit die nächsten Gremien einen besseren Überblick haben und Zuständigkeiten im Vorfeld geklärt werden können.
- Problematisch für die Einführungswoche sieht das Exekutivkomitee unter anderem ein schwindendes Kulturreferat und ein Karfreitag im nächsten Semester. Außerdem war das Organisationsteam unterbesetzt und die Kommunikation war an einigen Stellen mangelhaft.
- Wir freuen uns auf den eventuell bald eingerichteten Freifunk-Hotspot, sowie auf die Idee des Sprechers für Kommunikation, ein *Bierbarometer* einzuführen.
- Beim Abbau des Kenn-die-Leut-Dinners ist darauf zu achten, dass die Stühle eingehakt sind.

TOP Regelmäßiger Sitzungstermin:

Erneut kommt die Diskussion über einen neuen Sitzungstermin auf. Nach kurzer Diskussion wird Montag, 16 Uhr als regelmäßiger Sitzungstermin vorgeschlagen, zumindest bis die Sprecherin für Hochschule und Studium wieder aus dem Ausland zurückkommt.

Es folgt ein GO-Antrag auf Schließung der Redeliste mit anschließender Abstimmung. Es gibt keine Gegenrede, somit ist der GO-Antrag abgenommen.

Abstimmung des Sitzungstermins: einstimmig angenommen.

Neuer vorläufiger regelmäßiger Sitzungstermin ist Montag, 16 Uhr im Büro der Verfassten Studierendenschaft. Dieser Termin ist öffentlich, Interessierte sind herzlich zum Beisitzen eingeladen, Gäste werden in der Regel gehört.

TOP Sprechzeiten:

Es gibt Sprechzeiten des Exekutivkomitees, diese sind die folgende:

<i>Vorstand:</i>	Mo. 14 - 16 Uhr / Freitag 10 - 12 Uhr
<i>Finanzen:</i>	Do. 12 - 14 Uhr oder Do. 14 - 16 Uhr
<i>Kommunikation:</i>	Mo. 12 - 14 Uhr
<i>Studentisches Leben:</i>	Fr. 13 - 15 Uhr
<i>Politische Bildung:</i>	Mi. 14 - 16 Uhr
<i>Hochschule und Studium:</i>	N.N.

TOP Sonstiges

Es gibt folgende Punkte für Sonstiges:

- Ein Schiebewagen der Hausmeisterei ist verschwunden. Wir wissen weder, welcher Schiebewagen gemeint ist, noch wo er sein könnte.
- Laut Hausmeisterei soll der Bereich vor dem KuCa von größerem Unrat und Gerümpel befreit werden, damit die Kehmaschine durchfegen kann. Die Palettenmöbel können selbstverständlich stehen bleiben.
- Das Sekretariat erklärt sich bereit, einen Aushang zu erstellen, damit alle Menschen, die im und um das KuCa ihre Freizeit oder Pausen gestalten, sich auch verantwortlich fühlen, die ihnen zur Verfügung stehenden Räumlichkeiten ordentlich zu hinterlassen. Auch das Exekutivkomitee macht sich Gedanken darüber
 - Konsens ist, dass alle in ihren Sprechstunden auch kleine Aufgaben im KuCa erledigen können.

Vor allem möchten wir diejenigen Menschen unterstützen, die durch das Erledigen dieser Arbeiten mittlerweile gefrustet sind.

Der Vorstand beendet die Sitzung um 19:58 Uhr - eine wunderschöne Woche, ihr tollen Menschen!